

- Tienden cortinas de humo, dice Moreira
- El líder priísta espera que el funcionario federal recapacite y realice el último intento para dar resultados en la secretaría que aún está a su cargo.

México, D.F., 26 de marzo 2011.- El Presidente del CEN del PRI, Humberto Moreira Valdés afirmó que es preocupante que el secretario de Desarrollo Social, Heriberto Félix Guerra, intente construir una cortina de humo con declaraciones sin sustento y carentes de verdad, respecto al crecimiento de la pobreza.

Al referirse a los comentarios vertidos por el funcionario federal en torno a la pobreza que vive el país, Moreira Valdés resaltó que después de varios llamados el secretario entendió que debe escuchar las voces que reclaman modificar las acciones que el gobierno federal ha implementado y que hasta ahora han sido todo un fracaso.

“Agradezco que finalmente el secretario de Desarrollo Social tenga la disposición de escuchar lo que he solicitado con insistencia: reunirnos para construir los acuerdos que nos lleven a resolver los graves problemas del país, dijo.

Lamentó que el titular de la Sedesol no conozca los datos del Coneval que retratan el por qué México ha fracasado en los últimos años en el combate a la pobreza. “Un secretario ausente de la realidad no puede aplicar las medidas para que los 54 millones de mexicanos pasen de su condición de pobreza a un nivel social y económico diferente”, remarcó en su respuesta Moreira Valdés.

Moreira Valdés informó que se ha establecido el acuerdo de una reunión con el secretario Félix, a la cual invitará al presidente de la Comisión de Desarrollo Social, José Francisco Yunes Zorrilla, quien ha realizado, al igual que el líder del Revolucionario Institucional, “intentos para que el titular de la Sedesol recapacite y realice el último esfuerzo para dar resultados en la dependencia que aún está a su cargo”.

Propuso a Heriberto Félix consultar detenidamente los datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL), sobre todo los del estado de Coahuila, donde las cifras para desarrollar obras de combate a la marginación social revelan que el gobierno federal participó con el 6%, el municipal con 7% y el estatal con 87%.